

Abstrak

Izza Nurlaili Mardhatillah. 2015/ 15058055. Perilaku Pemilih Joko Widodo dalam Pilpres 2019 (Studi tentang Preferensi Politik Relawan Projo Kota Padang) Skripsi, Program Studi Pendidikan Sosiologi Jurusan Sosiologi Fakultas Ilmu Sosial Universitas Negeri Padang.

Latar belakang penelitian ini adalah dua kali pelaksanaan Pemilu 2014 dan 2019 kembali mempertemukan calon yang sama yaitu Joko Widodo dan Prabowo Subianto. Masing-masing paslon diusung oleh parpol koalisi. Isu yang dibangun pun relatif sama. Secara nasional, hasil pilpres 2019 dimenangi oleh Joko Widodo. Hal berbeda justru terjadi di Sumatera Barat khususnya Kota Padang, dimana Joko Widodo kembali mengalami kekalahan. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk menjelaskan perilaku pemilih Joko Widodo di Kota Padang dengan melihat preferensi politik dari relawan Projo Kota Padang.

Teori yang dipakai dalam penelitian yang dilakukan ini yaitu perilaku memilih yang didasarkan pada tiga aspek yakni sosiologis, psikologis dan rasional. Penelitian ini merupakan penelitian kualitatif dengan tipe studi kasus, teknik pemilihan informan yaitu *purposive sampling* dengan jumlah informan sebanyak 10 orang. Pengumpulan data dilakukan dengan cara observasi partisipasi pasif, wawancara mendalam, dan studi dokumentasi yang dianalisis dengan mengacu pada teknik analisis data yang dikembangkan oleh Miles dan Huberman.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa preferensi politik pemilih Joko Widodo di Kota Padang adalah pada *personality* yang dimiliki Joko Widodo, gaya kepemimpinan, rekam jejak serta program kerja yang dilakukan oleh Joko Widodo. Sementara faktor yang mempengaruhi preferensi pemilih Joko Widodo adalah lingkungan keluarga dan pertemanan, pemberitaan serta falsafah hidup yang dimiliki oleh Joko Widodo.

Setelah dianalisis, didapati hasil bahwa preferensi politik projo Kota Padang dalam memilih Joko Widodo didasari oleh aspek psikologi. Mereka memiliki persepsi dan penilaian tersendiri yang ditimbulkan dari pandangan mereka terhadap kandidat serta merasakan kedekatan pribadi kandidat terutama mengenai kinerja dan sosok pribadi Joko Widodo.

Kata Kunci: Perilaku memilih, Preferensi politik, Joko Widodo